
Leberblümchen TV 

Vor einigen Jahren war das polnische Fernsehen bei unserer Leberblümchen Ausstellung. 

Übrigens, die einzige immer wiederkehrende Ausstellung in Europa in ihrer Form mit weit über 

500 verschiedenen Sorten. Alles war vorbereitet. Da meldet sich auch noch der NDR Schleswig-

Holstein an. Wir waren überrascht über so viel Interesse und die Kundschaft fand es sehr gut. 

So konnten wir dann nachher im Fernsehen sehen, dass sich die Kollegen aus Polen und 

Deutschland gegenseitig gefilmt hatten und dazu noch die Hepatica zeigten. Sozusagen 

Völkerverständigung über Grenzen hinweg durch und mit „Leberblümchen“ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


